

UNIVERSITÄT LUZERN

Dies Academicus vom 6. November 2025

Seite: 1/1

Laudatio für Prof. em. Dr. iur. Peter Albrecht

Prof. Dr. Andreas Eicker, Dekan der Rechtswissenschaftlichen Fakultät

Die Rechtswissenschaftliche Fakultät der Universität Luzern verleiht die Würde und alle damit verbundenen Rechte, Ehren und Privilegien eines Doktors der Rechtswissenschaft ehrenhalber an

Herrn Prof. em. Dr. iur. Peter Albrecht

- der das Strafrecht in der Schweiz über Jahrzehnte geprägt und als langjähriger und hoch angesehener Gerichtspräsident in Basel-Stadt sowie als Wissenschaftler und Dozent an den Universitäten Basel, Bern und Luzern Forschung und Praxis in einzigartiger Weise verbunden hat.
- der als einer der führenden Experten im Betäubungsmittelstrafrecht und profunder Kenner des Strafprozessrechts sowie des Allgemeinen Teils des Strafgesetzbuchs die schweizerische Strafrechtsdogmatik entscheidend mitgeprägt hat.
- der wissenschaftliche Brillanz mit einem unbeirrbaren Engagement für Gerechtigkeit verbindet, dabei auch unbequeme Wahrheiten benennt und mit dieser Haltung zu einer Stimme von Autorität und Integrität im schweizerischen Strafrecht geworden ist.

Wir freuen uns, dass Prof. Albrecht von nun an noch enger mit der Rechtsfakultät verbunden sein wird.

FROHBURGSTRASSE 3
POSTFACH
6002 LUZERN